

Langlaufgemeinschaft Sankt Augustin
Geschäftsstelle
Zum Friedenskreuz 7 D-53797 Lohmar



Vereinsnummer der LLG St. Augustin im LVN : 1430

Tel. 02246 - 911 647 Mobil 0171 - 28 47 286
 Fax 02246 - 911 301
 info@LLG-St-Augustin.de, www.LLG-St-Augustin.de
 www.marathon-und-mehr.de

Lohmar, 15.04.2013

Vereinsnachrichten 20-13

Großes internationales Lauffest in Bonn - Deutscher Topläufer Florian Neuschwander verbessert mit 2:20:28 persönliche Bestzeit um nahezu zwei Minuten.

Den Sieg beim Deutsche Post Marathon Bonn 2013 machten drei Kenianer unter sich aus. Nach 2:14:31h lief Jonathan Cherniyot-Meli als erster über die Ziellinie. Bester Deutscher wurde der Trierer Florian Neuschwander, Trierer Stadtlauf e.V., der in Bonn seine persönliche Bestleistung um nahezu zwei Minuten verbessern konnte und als fünfter überglücklich ins Ziel lief. „Ich hatte mir fest vorgenommen, in Bonn meine Bestzeit zu knacken. Auf der Strecke bei Kilometer 35 war ich jedoch noch unsicher, ob es klappt. Daher habe ich mich im Ziel riesig gefreut, dass solch eine tolle Zeit herausgekommen ist“, sagt Neuschwander nach seinem Lauf. Die alte Bestzeit stand bei 2:22:23h. Heute kam er nach 2:20:28h ins Ziel.

Bei den Frauen wurde die Detmolderin Silvia Krull mit einer Zeit von 2:58:16h Zweite, hinter der Kenianerin Lilian Koech (2:51:20h).

Großer Beliebtheit erfreute sich auch in diesem Jahr wieder der Halbmarathon. Rund 8.000 Meldungen lagen vor – neuer Rekord. Als schnellster erwies sich Tim Meyer vom Kölner Triathlon Team. Nach 1:08:29 lief er als erster über die Ziellinie. Bei den Frauen siegte Scola Jepkemoi Kiptoo in 1.21:55 h, die kurz vor dem Zieleinlauf noch von MartinO ein- und überholt wurde.

Ein großer Tag für den Bonner Sport

Doch nicht nur die Erstplatzierten konnten sich als Sieger sehen. Eigentlich siegte die ganze Stadt Bonn an diesem Marathon-Tag. Zufriedene Menschen soweit man blickte. „Wenn man in die Gesichter der Sportler sieht, merkt man, dass es ein



Deutsche Post Marathon Bonn
14. April 2013

ganz besonderer Moment sein muss, hier vor dem Rathaus ins Ziel einzulaufen. Die Freude, die wir ja auch in unserem Stadtlogo tragen, springt einem entgegen und man gönnt es allen Beteiligten, das sich das harte Training in diesem Moment auszahlt. Der Deutsche Post Marathon Bonn ist ein großartiger Sporttag für die Stadt“, sagt Oberbürgermeister Jürgen Nimpesch.

Und nicht nur die rund 12.000 aktiven Sportler zählten heute zu den Gewinnern. Rund um den Marathon hatte der Titelpartner der Veranstaltung, die Deutsche Post, gemeinsam mit dem Bonner Sportbund und den Veranstaltern des Marathons einen neue Initiative: „Der Deutsch Post Marathon für den Bonner Sport“ ins Leben gerufen. Für jede Staffel, die sich im März angemeldet hat,



spendet die Deutsche Post 130 Euro in einen Spendentopf. Damit werden Bonner Sportvereine und Projekte gefördert. „154 Staffeln haben sich im Aktionszeitraum angemeldet, damit ist der Spendentopf bereits mit 20.280 Euro gefüllt, den wir sicherlich noch aufstocken werden“, verkündete Ralph Wiegand, CEO E-Postbrief der Deutschen Post, auf der Ergebnis-Pressekonferenz. Zu dieser Summe kommen noch die Gelder, die bei der Spendenmatte erlaufen werden. Alle Teilnehmer konnten bei Kilometer 17 über eine Spendenmatte laufen und automatisch 2 Euro spenden, so dass voraussichtliche eine Summe von über 30.000 Euro für den Bonner Sport zusammenkommt. „Wir freuen uns, dass der Deutsche Post Marathon Bonn auf diesem Wege etwas an die Bonner Vereine zurückgeben kann, die jedes Jahr mit viel Engagement und Herzblut auch dazu beitragen, dass der Marathon ein Highlight für alle beteiligten wird“, so Wiegand.

Einzelbeiträge der Bonner Teilnehmer sind sehr gewünscht und werden dann zu einem Gesamtbericht zusammengefasst und auf die HP gestellt.

Auch die Organisatoren ziehen ein positives Fazit. „Bonn lebt den Marathon. Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen beteiligten Mitarbeitern der Stadt Bonn, den Verkehrsbetrieben, Polizei, Feuerwehr, Rotes Kreuz und allen ehrenamtlichen Helfern. Zusammen mit unseren Partner und der großartige Unterstützung aus der Stadt war der Deutsche Post Marathon Bonn auch in diesem Jahr wieder ein Highlight“, sagt Michael Mronz von der veranstaltenden Agentur MMP. *Aus PM Veranstalter*

Im April sind im Verein:

Jürgen Ziegert	18 Jahre
Reinhold Frank	16 Jahre
Marion Sohni	8 Jahre
Birgit Wilms	8 Jahre
Sigurt Zacher	7 Jahre
Uwe Niederprüm	3 Jahre
Alexander Reglin	1 Jahr

Wer ist wann und wo für die LLG am Start / gemeldet:

- 14.04. **Bonn**, SohniT, KucherA+O, Kyrión, Köster, WiemkerM+Th, Brendel, Oberndörfer, Menzel, Maatz, Ziegert, Engels, Steimel, Lichtenberg
- 20.04. **Gummersbach**, Oberndörfe
- 28.04. **Dresden**, KucherA+O
- 04.05. **Nürburgring**, BöttcherW
- 12.05. **Gelsenkirchen**, Lohregel
- 12.05. **Maastricht**, Oberndörfer

Wer feiert seinen Geburtstag?

- 20.04. **Ursula Weitermann 64 Jahre**
- 26.04. **Ernst Gust 72 Jahre**
- 29.04. **Marco Trinks 43 Jahre**

TRAININGSZEITEN-/Orte:

- Montag, 18.00 Uhr Menden**
- Dienstag, 18.30 Uhr Rothenbach**
- Mittwoch, 18.00 Uhr Aggerstadion**
- Donnerstag, 18.30 Uhr Rothenbach**
- Samstag, 10.30 Uhr Aggerstadion**
- Samstag, 15.30 Uhr Rothenbach**

Noch Startkarten für:

- 28.04. Düsseldorf (5)
- 05.05. Heilbronn (2)
- 05.05. Frechen (4)
- 11.05. Lohmar (5)
- 29.05. Bonn (4)
- 26.05. Weeze (3)
- 26.05. Königswinter
- 26.05. Refrath (4)
- 13.10. Köln (60)



(In Klammern Restkontingent) Weitere Veranstaltungen bitte nachfragen.